



エスノスだより

エスノス六戸福祉センター 2022年8月号 2022・8・3発行

8月になりました。暑い夏です。皆さんお変わりございませんか？

青森ではねぶた祭りを3年ぶりに実施しているとか…。しかしコロナ感染第7波の勢いは強く八戸を中心にその数は増えています。心配の限りです。

六戸町においては、広がることなく、このまま収束してほしいと祈るばかりです。

そこでエスノスでは、さらに感染対策の徹底を図っていく所存です。(検温・消毒の徹底など)

さらに利用者様には不要な外出を避けていただいたり、なるべく帰省されたご家族様やお客様との長時間にわたる面会などは避けていただけるようお願いいたします。

そんな厳しい毎日の中で、エスノスでは利用者様に喜んでいただけるよう楽しい行事やレクを提供しております。笑顔あふれるエスノスを引き続きのご愛顧よろしく願いいたします。なお、お盆期間中も通常通り営業いたします。

🍒 さくらんぼ狩り 🍒

久々のお出かけ行事。コロナ波の合間をぬっての3年ぶりのさくらんぼ狩りでした。皆さま、緑の中でたくさん収穫し、たくさん食べて大満足のご様子でした。

